

XIV RALLYE TIERRAS ALTAS LORCA



Costa Cálida
REGIÓN DE MURCIA



Suárez-Iglesias ganan por cuarta vez en Lorca

El Rallye Tierras Altas de Lorca llegaba a su fin de una de las ediciones más intensas que se recuerdan en los últimos años tras los numerosos cambios que el Automóvil Club de Lorca ha tenido que realizar en la prueba debido a las inclemencias meteorológicas que están azotando la Península Ibérica.

La segunda jornada de la prueba tenía programadas un total de ocho especiales

que iban a llevar a los mejores equipos nacionales a pueblos como Coy, Avilés, Las Terreras o La Paca, que veían cómo sus bares y negocios se llenaban con el numeroso público que se ha dado cita una temporada más en las Tierras Altas.

José Antonio Suárez y Alberto Iglesias conseguían la victoria por segundo año consecutivo en Lorca, y además el asturiano se consagra como el piloto como más triunfos en la Ciudad del Sol con cuatro victorias.

La segunda posición ha sido para Javier Pardo y David de la Puente que completaban el doblete Skoda en la primera cita del año; siendo terceros finalmente tras un pinchazo en el quinto tramo del día Pepe López y David Vázquez en su regreso como pilotos oficiales al SCER.

Gil Membrado -piloto de 17 años- finalizaba en cuarta posición junto a 'Jandrín' López y el Ford Fiesta de Past Racing, cerrando las cinco primeras plazas José Luis Peláez y José Murado.

Una vez finalizaba la prueba los equipos volvían a la Avenida Juan Carlos I para una espectacular ceremonia de entrega de trofeos en la que se premiaba a todos los ganadores y en la que han estado presentes el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Lorca, don Juan Miguel Bayonas; el delegado de la RFEDA, don Alberto Sanchís; el presidente de la Federación de Automovilismo de la Región de Murcia, don David Cánovas; y el presidente del Automóvil Club de Lorca, don José Mulero.

Desde el Automóvil Club de Lorca queremos agradecer a toda la gente que nos ha apoyado en esta complicada edición. Desde los miembros de la Real Federación Española de Automovilismo, con José Vicente Medina a la cabeza, hasta el último aficionado que ha estado apoyando la prueba durante el fin de semana. No podemos olvidarnos de las instituciones y patrocinadores; de todos los voluntarios que colaboran con la prueba, y que son parte fundamental de la misma; de amigos de otros clubes nacionales que nos han salvado del aprieto de cambiar las fechas tan precipitadamente; y de todos los equipos que siguen confiando en esta prueba una temporada más, y ya van catorce seguidas.



[Resultados XIV Rallye Tierras Altas de Lorca](#)



 

 

DESCARGA LA APP

